
７月１８日  
 
◇学校保健・安全委員会及び食育推進委員会を行
いました 
学校医の先生方（内科・歯科・眼科・耳鼻科・薬剤師）とＰＴＡ本
部役員（会長・家庭教育委員長）をお招きして実施しました。 

はじめに今校の今年度の保健面・安全面にかかる方針を聞い
ていただき、そのあとに今年度の検診の結果や体力面の実態、
環境衛生、食育への取組、医療的ケアの実施状況についての報

告をしました。校医さんからは、熱中症やアナフィラキシーへの対
応等についてご指導をいただきました。 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 


